

Magreb: dos orillas.**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 16-12-2011**Duración:** 23' 56''

“Magreb: dos orillas” se enmarca dentro de un programa de actividades que el Círculo de Bellas Artes dedica este otoño a la realidad social y cultural del Magreb, que comprende exposiciones, congresos, cine, música y especiales en Radio Círculo.

La exposición, que se puede visitar hasta el 15 de enero de 2012, reúne el trabajo, en distintos formatos, de 13 artistas magrebíes provenientes de Marruecos, Argelia, Túnez y Europa: Nadia Kaabi-Linke, Kader Attia, Fouad Bellamine, Meriem Bouderbala, Mohamed El Baz, Mounir Fatmi, Nicène Kossentini, Mehdi Meddaci, Driss Ouadahi, Chourouk Hriech, Yazid Oulab, Younes Rahmoun y Karim Ghelloussi. La muestra pretender ser una caja de resonancia de las correspondencias geográficas y culturales entre creadores de ambas orillas del Mediterráneo, así como alimentar una dialéctica apasionante entre lo local y lo global.

Participan:

Juan Barja, Director Círculo de Bellas Artes;
Nuria Fernández, Profesora de Antropología de la UNED;
Elena Hernández, Profesora de Antropología de la UNED.

Producción y realización: CEMAV
